

## COMUNICADO DE PRENSA

## Presidente de Asoex valoró la ratificación de Ministro de Agricultura, Carlos Furche, en su cargo

Santiago, 11 de mayo de 2015.- El presidente de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG (Asoex), Ronald Bown, valoró positivamente la ratificación de Carlos Furche como Ministro de Agricultura, destacando su experiencia y el hecho de potenciar el trabajo conjunto entre el sector público y privado dentro del agro.

"Como sector, esta ratificación nos parece muy positiva, ya que, asegura la continuidad del trabajo que estamos realizando mancomunadamente con el Ministerio de Agricultura y sus reparticiones dependientes, pero la vez porque el Ministro Furche goza de gran experiencia en materias agrícolas, económicas e internacionales que le permiten conocer mejor la realidad de nuestra industria y las necesidades del sector", dijo Bown.

En relación al nombramiento de Ximena Rincón como Ministra del Trabajo y Previsión Social, el dirigente gremial indicó: "Es indudable que ella posee características que le permitirán desempeñar de la mejor manera posible este cargo. Como sector esperamos que con este nombramiento se continúe profundizando una línea de trabajo cercana y conjunta con el sector privado, y en especial con nuestra industria, sobre todo en materias tan importantes como la Reforma Laboral, y el análisis del Estatuto del Trabajador Agrícola, para que pueda tramitarse a la brevedad, en conjunto con el actual proyecto en trámite para los trabajadores permanentes, puesto que las personas con ambos tipos de contrato desempeñan varias labores en forma simultánea y es deseable que sus normativas confluyan hacia el interés común".